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Pressemitteilung der Stadt Burgwedel zum HAZ-Bericht "Neue Güterbahn-

strecke in der Region geplant" vom 13.11.10 

  

Mit Empörung hat Bürgermeister Dr. Hendrik Hoppenstedt auf die angeblichen 

Überlegungen des Bundesverkehrsministeriums  und der DB Netze, einem 

Tochterunternehmen der Deutschen Bahn AG, reagiert, eine Güterbahnstrecke durch das 

Stadtgebiet Burgwedels zu legen. "Die in der Presse dargestellten Routen hätte für die 

Menschen und die Natur eine erhebliche Belastung zur Folge. Insbesondere die südlichere 

Variante würde die Ortschaften zerschneiden und das Lebensumfeld vieler 

Burgwedelerinnen und Burgwedeler nachteilig beeinflussen." Er kündigte an, dass die Stadt 

gegen weitere Planungen auf dieser Basis massiven Widerstand leisten werde. Es sei 

außerdem äußerst schlechter Stil, dass möglicherweise betroffene Kommunen von den 

Überlegungen aus der Zeitung erfahren müssten.   

 


